



# 宇川小学校だより



HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>

令和3年6月1日(火) NO. 3 京丹後市立宇川小学校

## 一人一台端末の活用で、広がる可能性

国の大きな教育施策の一つである GIGA スクール構想が、コロナ禍によるオンライン授業や臨時休校時の学力保障の必要性などにより急加速し、京丹後市においても積極的に整備が進められました。校内の高速 LAN 回線や一人一台端末が昨年度末には配備が完了し、宇川小学校でも早速タブレットを学習に生かす取組が進んでいます。



電子黒板の活用は、もはや日常的になりました。今年度は一部の学年でデジタル教科書も活用しています。



調べたいことがあれば、PCルームに行かなくてもすぐに調べ学習ができます。



低学年でもカメラアプリを使って観察したものを記録したり、すぐに交流したりできます。



ドリル学習では、自動採点機能により間違いにすぐ気づきやり直すことができるように。個々のペースで学習が進められます。



校外学習にも持っていきました。気がついたことはメモを残し、写真に記録して今後の学習で活用します。



最新タブレットと高速回線でストレスなく作品作りに取り組みます。(パソコンクラブ)

もちろん、タブレットを長時間使用しすぎないこと、情報モラルについての学習を進めることなどを前提としながら、一人一台端末の長所だけを取り入れることができるよう、従来の教育活動に新しい学習スタイルをどう取り入れていくかを追究していきたいと考えています。

GIGA スクール構想とは、1人1台の端末と高速通信環境の整備をベースとして、Society 5.0の時代を生きる子どもたちのために「個別最適化され、創造性を育む教育」を実現させる施策である。GIGAは「Global and Innovation Gateway for All」の略で、「全ての人にグローバルで革新的な入口を」という意味が込められている。

学校の中庭の池(通称:ひょうたん池、ちょうちょ池)にも睡蓮が咲き、私たちを和ませてくれる季節となりました。非常事態宣言に伴い、中断していました親子運動会の取組を5月24日から再開し、運動会に向けて各チーム6年生を中心に張り切って取り組んでいます。今年度は、子どもたち同士の距離をとるなど新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、今できる親子運動会を教職員と子どもと一緒に模索しながら取り組んでいます。

今年度のクラブ（4，5，6年）を20日から開始しました。クラブは「スポーツ」「ものづくり」「パソコン」があり、年間8回行います。そこでは、6年生を中心にクラブ内容を考え、3学年で教え合い、助け合いながら行っていきます。今回のクラブは、8回の計画を行った後、それぞれ楽しみました。スポーツクラブは、迫力満載のドッジボール。ものづくりクラブは緊張しながらのミシンを使っての雑巾製作。パソコンクラブは自己紹介カードづくりでした。

また、クラブを行っている時間に、3年生を中心にした「低学年遊び（1，2，3年）」も行われています。ここでは、計画から各学年へのお知らせ、進行まで3年生が行います。今回の遊びは、ハンカチ落としと王様ドッジボールでした。

クラブも低学年遊びもどちらとも子どもたちの大好きな時間です。学年も関係なく、宇川小みんなで楽しめる時間です。



### 6月行事予定

2日（水）学校朝会	15日（火）町内一斉あいさつ運動 NHD(にこちゃんはっぴーでー) 眼科検診（午後）
3日（木）運動会予行 委員会	16日（水）学校朝会 読書旬間（～31日）
5日（土）親子運動会 → 中止	17日（木）～18日（金） 修学旅行 → 9月末延期
8日（火）体重測定（4，5，6年） プール掃除	21日（月）スクールカウンセラー来校(午後)
9日（水）校内宇川っ子運動会 人権旬間（～22日）	22日（火）プール開き
10日（木）体重測定（1，2，3年） 尿検査（2次） 家庭学習がんばり週間（～22日）	23日（水）学校朝会
11日（金）内科検診(午後) まなび・生活アドバイザー来校（午後）	28日（月）非行防止教室

**※変更になる場合もあります。**

#### PTA関係

- 1日（火）PTA本部役員会 19:00
- 2日（水）京丹後市学校適正配置基本計画(案)についての意見交換会 19:00  
→ 延期

## お知らせ

### 第1回丹後学園一斉あいさつ運動NHD【6月15日(火)】

第1回丹後学園一斉あいさつ運動を6月15日（火）7時55分  
から行います。

「にこちゃんはっぴーでー」として丹後学園の小中学校のPTAや地域の皆さんと児童生徒が一緒になって地域のあいさつの輪を広げる取組を行います。宇川小学校でも、登校してくる児童と保護者・地域の方々があいさつを行います。気持ちのよいあいさつで、1日をスタートさせることができるようご協力をお願いします。

昨年度のNHDの様子です。



### 宇川小ホームページを見ていただいていますか

宇川小学校のホームページをご覧いただいていますか。子どもたちのがんばりや取組を紹介しています。学級通信でもお知らせしていますが、ホームページも是非ご覧ください。アドレスは学校だよりの題名にも書いてあります。【HPアドレス <http://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>】